

Une vidéo bouleversante qui rend hommage aux mères du monde entier



Zoe Romanowsky - Publié le 06/02/21

Un court-métrage d'un peu plus d'une minute, réalisé par l'Iranien Mohamad Reza Kheradmandan rend un hommage bouleversant aux mères du monde entier.

Dans son court-métrage intitulé *Mother*, le réalisateur iranien Mohamad Reza Kheradmandan nous fait plonger en quelques instants dans la splendeur de la maternité. Pour le cinéaste de 37 ans, il s'agit de rendre hommage à la maternité, dont la perception est pour lui une réalité universelle : « Les mères sont les lieux de refuge les plus importants et les plus sûrs pour tout être humain. Aucun refuge au monde n'est aussi réconfortant que l'étreinte d'une mère... Si quelqu'un a vécu l'étreinte de sa mère, il la reconnaîtra », a confié l'artiste à l'édition anglaise de Aleteia. Il a lui-même perdu la sienne à la suite d'un cancer.

Dans la vidéo, c'est un vieillard qui symbolise ce lien avec la mère. « Les mères sont la plus grande bénédiction et rien ni personne ne peut remplacer l'absence d'une mère », poursuit le réalisateur. C'est l'absence de sa mère et de son étreinte qui l'ont conduit à réaliser ce court-métrage. « Je crois que si une personne a expérimenté l'amour d'une mère, si profond et si vaste, elle le transmettra à une autre personne. Le printemps de l'amour commence avec les mères et s'étend ensuite dans le reste de la société ».

<https://fr.aleteia.org/2021/02/06/une-video-bouleversante-qui-rend-hommage-aux-meres-du-monde-entier/>

Voir la vidéo : les 2 liens ci-dessous fonctionnent

<https://youtu.be/CjQkleDSW6I>

<https://www.youtube.com/watch?v=CjQkleDSW6I&feature=youtu.be>